
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

                                           

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

そこで気になることがありました。それは生徒の

多くが、文頭（文の最初）に「なので」を使うことで

す。 

履歴書に目を通した時は、“私は人と接することが

好きです。なので、将来はコミュニケーション力を生

かす仕事を…”と書いている人がけっこういました。 

また面接練習の時に、“なので私は御社（御校）を

希望させていただきました”と耳にする場面が何度

もありました。 

私は、生徒に文の最初に“なので”を使うのは良く

ない。特に書類に書くのはやめたほうがいい。と注意

しました。生徒の反応は「ふだんから使っているから

そんなにダメとは思わなかった」というものでした。 

面識のない相手に対して、“なので”を使うことは

良くないと感じているのは、私だけかも知れません。

多くの人が使っていることも分かっています。 

しかし時間が経っても、文頭に“なので”を見聞き

すると、何とも言えない違和感を覚えたままです。 

”したがいまして将来は…”と書いたり、“そのため

私は御社を…”と言い換えるほうがはるかにしっく

りとした文章だと思われてなりません。みなさんは

いかがでしょうか？       （高木 健作） 
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２学期になりました。しかしまだまだ８月の猛暑

を引きずっているようで、身体にこたえる暑さは続

いています。 

体温以上の気温が続いたこともあり、休み中に体

調を崩した人もいたかも知れませんが、みなさんは

大丈夫だったでしょうか。学校が始まることで、生活

のリズムを変える必要がある人もいると思います。 

新型コロナウイルスの影響で１学期はあっという

間に終わった気がします。影響を受けて１１月の文

化祭が中止になるなど、この先もいつもどおりとは

いかない心配もあります。 

残暑の中ですが、進学や就職を見据えている人は

一段と対策に取り組み、検定試験を控えている人は

準備をしっかりとして、来るべき試験当日に実力を

発揮できるようにしましょう。 

 

今月号も学校の様子をいくつかリポートします。 

 

いのちを守れ！（ＡＥＤ講習会）  

８月２７日（木）、先生方を対象にＡＥＤ講習会

がおこなわれました。例年本校では、夏休みに長田

消防署の方をお招きして、実習を交えた講習会をお

こなっています。 

先生方は、学校現場ではもちろん、日常生活の中

でも心肺蘇生を行う場面に立ち会うことが、十分に

考えられます。そのため講習をとおして救急対応の

最新の情報などを学んでいます。 

この日も先生方は、講師の方のアドバイスを聞き

ＡＥＤの使い方を中心に実習に取り組みました。 

傷病者に見立てた人形に「大丈夫ですか？」など

とよく通る声をかけながら、心肺蘇生の手順やＡＥ

Ｄの操作方法を参加者全員で確認していました。 

救命活動をおこなう際は、何人かのチームで役割

を分担したほうがうまくいくことを学びました。 

  

   

           

 

今月の予定   

２学期は、学校行事などに新型コロナウイルスの

影響がないことを願ってやみません。日程に関して

の詳細は、ホームページや担任の先生からの連絡で

確認してください。 

２日（水）  短縮授業・放課後面談 

⇒ ８日（火）まで 

６日（日）  全商英語検定試験（外部で受験） 

７日（月）     

   専修前期期末考査 

10日（木）       

11日（金） 生活体験体験発表会（神戸地区大会） 

16日（水） 修学旅行前健康診断  

18日（金） 修学旅行説明会 

23日（水） 人権ＨＲ（特別時間割） 

26日（土） 県ビジネススキル競技会（本校） 

27日（日） 全商情報処理検定試験（本校） 

 

 

 

 

“なので”への違和感  

 私は今までに履歴書や面接、進学希望の生徒のエ

ントリーシートを見る機会が何度かありました。 

暑い中お世話になりました 
 

 真剣に救命をおこなっています 


